

APINAC – Classe VTT CE2 – mai 2018

Celui qui veut voir l'arc-en-ciel doit savoir regarder la pluie...

Publié le 28 mai 2018 par Yohann Salaün



Et c'est parti pour une semaine de rêve.
Au menu : soleil, plage, cocotiers, ...



Ah bah ... en fait non.



Peu importe ! Il en faudrait bien plus pour démoraliser nos troupes !



Faisant contre mauvaise fortune bon cœur, nos chères petites têtes blondes ont pu découvrir de nouveaux jeux de plateaux et de cartes.

Puis, après un repas réconfortant, en route pour l'[écomusée d'Usson-en-Forez](#).



Ainsi, les élèves de CE2 ont pu découvrir le mode de vie des habitants de la région au début du XXe siècle. Le travail du Charron, du maréchal ferrant, la vache Ferrandaise, tout ça n'a plus aucun secret pour eux !

Notons LE point positif de la journée : nous faisons des économies de crème solaire !

Après cette journée bien remplie et une veillée conte, tout le monde s'est couché à 21h. Nous n'en doutons pas, ils rêveront tous de ... **soleil** !

Laisser un commentaire



Le **22 mai 2018 à 23 h 25 min**, Romain, Blandine et Jean-Paul a dit : Très belle semaine à vous tous : profitez pleinement de cette «escapade maritime » pour revenir avec la tête pleine de souvenirs dont nous attendons déjà le récit ... ! Bisous tout plein à Ornella. Un grand merci à Mesdames Faure et Sermolini pour leur implication. A plus tard ...



Le **28 mai 2018 à 22 h 06 min**, Famille REYMOND a dit : Merci pour ces nouvelles fraîches ! J'espère que vous aurez meilleur temps les prochains jours. Un gros bisous à ALEX.



Le **28 mai 2018 à 22 h 10 min**, AZZI a dit : Bonsoir à tous, Je suis très contente de savoir que vous êtes bien arrivés. Je vous souhaite de passer un bon séjour malgré le mauvais temps. De gros bisous à Mansouria qui me manque énormément. Faiza, la maman de Mansouria .



Le **28 mai 2018 à 22 h 14 min**, Family Voyager a dit : Ahahaha! Comme dirait Gérard Jugnot (excusez ma référence) "Le rire, comme les essuie-glaces, permet d'avancer même s'il n'arrête pas la pluie." Merci pour les nouvelles... Effectivement la météo vous fait quelques misères, et on croise les doigts pour qu'il y ait un micro-climat sur Apinac, et non les orages comme annoncés pour les jours à venir... En tout cas les enfants semblent très studieux à l'éco-musée, et malicieus dans les bus ! Profitez-en tous bien ! Belle semaine à tous, et une bise en particulier à Loreen, de la part de son petit frère et ses parents



Le **28 mai 2018 à 23 h 37 min**, Maël's family a dit : Merci beaucoup pour ces nouvelles pleines d'humour et.. d'humidité ! Souhaitons que vous puissiez passer au travers des gouttes ces prochains jours, même si, je suis sûre, que le mauvais temps n'arrivera pas à gâcher cette semaine tant attendue. À demain pour lire la

suite de vos aventures en espérant que le titre du prochain post soit plutôt : "Après la pluie le beau temps"... Bonne semaine à tous, Stéphanie PS : gros bisous à Maël à qui nous pensons très fort



Le 29 mai 2018 à 0 h 19 min, Croze angelique a dit : Merci pour les bonne nouvel profiter bien de cette semaine gros bisous à Lucie de la part de sa maman son beau père et son petit frère Enzo



Le 29 mai 2018 à 7 h 07 min, Famille Handane a dit : Bonjour, nous sommes ravis de voir ces premières photos ! Les enfants ont l'air heureux malgré le mauvais temps, rien ne pourra gâcher leur semaine ! Espérons que la première nuit se soit bien passée. Bonne journée, profitez en bien et on y crois, le soleil sera de la partie....au moins dans les coeurs PS : Maeva, on te fait de gros bisous, amuse toi bien.



Le 29 mai 2018 à 7 h 15 min, Gwendoline Fizaine a dit : Bonjour, Merci pour les nouvelles, fraîches visiblement ! Amusez vous bien et profitez de ces quelques jours! Ici erin dit à Tess : " tu me manques beaucoup !". On partage et même leia la cherche! Gros bisous Tess ! Gwendoline, Nicolas et Erin



Le 29 mai 2018 à 7 h 22 min, Frania a dit : Bonjour, Merci pour les nouvelles!! Un excellent séjour à vous en espérant que le soleil pointer le bout de son nez... Un énorme bisous à Jade de la part de ses parents et Melissa sa petite sœur A bientôt



Le 29 mai 2018 à 7 h 48 min, Famille Thollot a dit : Bonjour et merci pour ces nouvelles humides ! J'ai cru un moment que je m'étais trompée de blog, puis j'ai vu les photos du dessous... On croise les doigts pour que la pluie vous laisse un peu de répit. Gros bisous à Léane de son papa, sa maman et son petit frère.



Le 29 mai 2018 à 8 h 28 min, Alexandra a dit :
Une giboulée de mots amusants sur ce blog,
Un grain de photos sympa,
Une flotte d'enfants joyeux,
Une pluie de jeux sympas,
Une précipitation dans les visites éducatives...
Une ondée de bonne humeur,
et un déluge de bisous à Côme de sa maman !!!
Excellente semaine à toutes et à tous, Alexandra



Le 29 mai 2018 à 12 h 55 min, Chadia Arjou a dit : Bonjour à tous Merci pour ces nouvelles en espérant que le soleil ne vous oublie pas Profitez bien Bon séjour



Le 29 mai 2018 à 17 h 37 min, perret a dit : Bonjour, Merci pour ses nouvelles Bonne nouvelle pour Lucie Bad dog va bien Gros bisous à Lucie Mélanie,Corentin et papa



Le 31 mai 2018 à 7 h 59 min, AZZI a dit : Bonjour, Je vous remercie pour ces nouvelles et ces visages pleins d'enthousiasme. Grâce à ce blog, nous pouvons voir nos enfants en ayant de jolies sourire. Je vous souhaite de finir ce bon séjour et de faire bonne route pour demain. Gros bisous à Mansouria. Sa maman.



Le 31 mai 2018 à 18 h 02 min, Romain, Blandine et Jean-Paul a dit : Bonjour. nous vous remercions pour ce blog le temps n'est pas fameux mais vous voila bien occupé malgré tout. Bonne fin de séjour . Gros bisous à Romain qui nous manque beaucoup. Sa maman vat bien cela va le rassurer ! Son papa.

Le soleil vient de se lever, c'est l'heure du petit déjeuner...

Publié le 28 mai 2018 par Yohann Salaün



Le soleil, le petit déjeuner, tout va bien.



Laisser un commentaire



Le 29 mai 2018 à 19 h 06 min, BERTHOLLIER Sylvie a dit : Bonjour à tous, que de belles aventures en perspective et de belles découvertes, il y aura beaucoup de chose à raconter au retour Profitez-en les enfants. Bisous à Rafael BERTHOLLIER de la part de Papy et Mamy.



Le 29 mai 2018 à 21 h 06 min, BERIZZI a dit : Bonsoir merci pour le blog... ça fait du bien de vous voir.. Maman Thomas ...

Un, deux, trois, soleil !

Publié le 29 mai 2018 par Yohann Salaün

Imaginez la scène : 7h30, les élèves commencent à se réveiller. Parés pour une nouvelle journée, résignés à l'idée d'affronter avec le sourire la pluie battante, ils se dirigent vers la fenêtre, ouvrent les volets. Que découvrent-ils ?!

Il est là ! On ne l'attendait plus mais il est là !

Chacun se frotte les yeux, se pince même, mais il faut s'y résoudre, admettre la réalité si étrange soit elle, le soleil est là !

Une telle journée méritait un programme d'exception. Et c'est ainsi que trois activités différentes leur ont été proposées, pour une journée trois fois plus amusante.



Nos CE2 ont pu tour à tour apprécier les joies du sport en plein air. Enfourchant leurs montures, bravant le danger et n'écoutant que leur bravoure (et Francis), les élèves ont réussi à domestiquer leurs deux roues

avec brio. D'aucuns disent que des professeurs d'exception amènent des élèves d'exception, nous vous laisserons seuls juges.



Profitant du soleil, les CE2 ont gambadé le cœur léger entre les genêts, bouleaux, frênes et autres pins sylvestre. Studieux et appliqués, ils ont pu poser toutes les questions qu'ils souhaitaient à Yann afin que la flore locale n'ait plus aucun secret pour eux.



Les enfants ont appris que, non loin du centre, se trouvait une scierie. Il ne leur en fallait pas plus pour bruler d'envie de s'y rendre et d'y découvrir les métiers du bois et le lexique associé. Parler de grumes, de billes de bois ou de scies à ruban est devenu une seconde nature pour eux et ce grâce à Yohann.



Pour finir, après un diner revigorant, vos enfants ont apprécié un spectacle de marionnettes interprété par nos 3 animateurs de haut vol : Yann, Lucas et Aurélie.

Laisser un commentaire



Le **29 mai 2018 à 21 h 44 min**, Famille Thollot a dit : *Merci pour ces nouvelles ! On voit que ça roule, au sens propre et au sens figuré De gros bisous à Léane de maman, papa et Axel.*



Le **29 mai 2018 à 22 h 21 min**, Croze angelique a dit : *Merci pour ces magnifique photos et ces belle nouvel profiter s en bien gros bisoux à Lucie de la part de sa maman son beau père et son petit frère enzo*



Le **29 mai 2018 à 22 h 23 min**, Anne, Mlckael et Hadrien a dit : *Nous sommes heureux pour vous de voir que le soleil est finalement au RDV ! Profitez de votre séjour !*



Le **29 mai 2018 à 23 h 24 min**, Famille Voyer a dit : *Super les nouvelles! Profitant d'une éclaircie vous avez dû bien profiter de la sortie VTT et de la nature autour du centre! Waow c'est un peu comme les vacances la classe verte non? Merci aux GO, et bises à Loreen de nous 3*



Le **30 mai 2018 à 1 h 03 min**, Gire Guylaine a dit : *Alors pour les enseignants et animateurs, même si nous prenons beaucoup de plaisir à partager ces moments avec nos élèves, je peux vous assurer que ce ne sont pas des vacances du tout...*



Le **1 juin 2018 à 23 h 28 min**, Famille Voyer a dit : *Oui j'imagine bien! Un grand merci à toute l'équipe enseignante et les animateurs qui ont encore été au top pour cette super semaine pour nos enfants!*



Le **30 mai 2018 à 4 h 46 min**, Jojo's family a dit : *Que de bonnes nouvelles ! Souhaitons que votre ami le soleil reste un peu plus chaque jour.. Merci pour toutes ces jolies photos et ces petits billets plein d humour! Profitez bien et fabriquez vous pleins de beaux souvenirs, sinon espère partager à votre retour!! Petite pluiede câlin-bisous à notre clémentine de nous tous .*



Le **30 mai 2018 à 6 h 34 min**, Alexandra Bourel a dit : *Merci pour ces belle photos et ces comptes-rendus si bien tournés ! Nous sommes ravis de vous avoir vus profiter d'une journée de soleil... Bonne continuation !*



Le **30 mai 2018 à 7 h 13 min**, Famille Handane a dit : *Joli récit de cette journée! Le sourire des enfants fait plaisir à voir. On va imaginer la même scène ensoleillée ce matin... Bonne journée à tous*



Le **30 mai 2018 à 7 h 15 min**, Chadia Arjoun a dit : *Bonjour Encore merci de prendre le temps de nous donner des nouvelles vraiment les photos sont justes géniales Profitez bien de cette classe découverte en espérant que le soleil vous accompagnera encore quelques jours Bisous à Adam et Sirine de la part de toute leur famille et surtout leur maman*



Le **30 mai 2018 à 7 h 45 min**, Famille MERABET a dit : *Un grand MERCI aux enseignants pour le temps passé à nous faire vivre les diverses activités et les exploits sportifs de nos loulous et pour les beaux souvenirs qu'ils garderont de ce séjour à Apinac. Ils ont l'air de passer de bons moments. Nous sommes heureux pour eux. Profitez-en. Des énormes bisous à Iliana de la part de Séfana, Ismaël, papa et maman*



Le **30 mai 2018 à 8 h 28 min**, Nadège et Vincent DUBOIS (Nina) a dit : *Merci pour ces belles photos et ces supers commentaires. On voit que les enfants profitent a fond de ces superbes moments entre copains. Un grand merci à vous les enseignants pour ces merveilleux souvenirs que vous leur offrez. C'est top. Bises à Nina de toute la famille*



Le **30 mai 2018 à 17 h 43 min**, perret a dit : *Bonjour à vous tous et au soleil qui est enfin avec vous. Je vois que la journée a été bien chargée. Les loulous vont bien dormir ce soir. Gros bisous à ma championne de VTT Lucie. Ici tout va pour le mieux. Profiter un max. Bisous à notre lulu nationale Papa,Coco, Mélanie et Bad dog.*

Du soleil, comme s'il en pleuvait !

Publié le 30 mai 2018 par Yohann Salaün

Une fois encore, en cette agréable journée,
Nos 36 CE2 en trois groupes ont été partagés.



Le matin, visite de la scierie : de nouvelles amies nous avons rencontrées.



À pied, au centre nous sommes rentrés.



Les derniers tests VTT ont été organisés.
Aucun blessé n'est à déplorer.

L'après-midi, 2 nouvelles activités :



– 2 groupes à l'animation sur le bois ont assisté, les essences d'Apinac (épicéa, sapin, mélèze ...) ont été récapitulées, les métiers du bois (menuisier, ébéniste...) ont été évoqués, les outils (tronçonneuse, scie...) ont été présentés et testés.



– le troisième groupe, sur les chemins est parti en VTT
Que de belles descentes et de vilaines montées !
À Apinac, le plat n'est pas autorisé...



Au milieu de la forêt Francis nous a stoppés,
Les arbres nous avons dû reconnaître les yeux bandés.
Autant vous dire qu'après une telle journée,
Il était bienvenu d'aller se coucher, complètement épuisés.

Laisser un commentaire



Le **30 mai 2018 à 21 h 41 min**, Croze angelique a dit : *Merci pour ces super photos et au moins vous avez le soleil et que de bonne nouvelles profiter s en bien et à demain pour de nouvelles aventures et de nouvelles photos gros bisous à ma championne de vélo Lucie de sa maman son beau père et son petit frère enzo*



Le **30 mai 2018 à 22 h 34 min**, Famille Simonelli a dit : *Quel plaisir d'observer ces 36 sourires au fil de leurs découvertes. Un grand merci pour ces nouvelles et une grosse bise à notre Elisa.*



Le **30 mai 2018 à 22 h 42 min**, Gwendoline Fizaine a dit : *Super photos et des souvenirs plein la tête ! Merci pour les enfants Bisous à Tess !!*



Le **30 mai 2018 à 22 h 55 min**, Maël's family a dit : *Pour ces nouvelles et ces photos, chaleureusement nous vous remercions !! Que de belles choses à raconter les enfants auront à leur retour.. Et ce grâce à vous alors encore merci pour eux !!! Bien mérité est le repos après tant d'activités alors à tous: bonne nuit ! À demain pour suivre la suite de vos aventures. Que le soleil soit avec vous !! PS: de gros bisous à Maël*



Le **31 mai 2018 à 0 h 06 min**, Elisa, Laure et Olivier Lombard a dit : *Mille mercis pour ces nouvelles et images quotidiennes que nous attendons – oui, je l'avoue – avec impatience C'est un vrai plaisir de vous lire ! Merci pour nos enfants et merci de prendre ce temps supplémentaire d'écriture pleine d'humour pour les parents Excellente fin de séjour à tous et des bisous à Benjamin !*



Le **31 mai 2018 à 7 h 50 min**, AZZI a dit : *Bonjour, Je vous remercie pour toutes ces nouvelles et ces magnifiques photos. Je les vois heureux et pleins d'enthousiasme pour les activités. Je vous souhaite de finir cet excellent séjour et je vous remercie pour tous ce que vous faites pour nos enfants et de tenir chaque jour ce blog. Faites un bon retour et à demain avec pleins de souvenirs et tant de choses à nous raconter. Gros bisous à Mansouria sa maman.*



Le **31 mai 2018 à 8 h 04 min**, Famille Handane a dit : *Merci pour les nouvelles, je suis du même avis que les commentaires précédents, c'est un vrai plaisir de vous lire! Journée bien chargée effectivement mais toujours avec le sourire. Courage aux enseignants et animateurs, c'est bientôt fini! Bisous à Maeva (Papi sera épaté de voir ta maîtrise des outils)*



Le **31 mai 2018 à 8 h 44 min**, Chadia arjoun a dit : *Bonjour Quelle joie de les voir aussi souriants. Encore une fois merci pour le blog, je vous dis donc à demain (Enfin! car c'est un peu long pour moi mais bon ...) Leurs sourires me rassurent, finissez bien Bon retour*



Le **31 mai 2018 à 17 h 41 min**, perret a dit : *Bonjour à tous, merci de nous avoir données des nouvelles quotidiennes de nos petites bouts adorées et pour toutes ses photos. Bon retour pour demain on attend nos grands avec impatience. Gros bisous à Lucie à demain tu nous manques beaucoup ! Papa Corentin Mélanie et titi*



Le **31 mai 2018 à 23 h 51 min**, Famille DEVIF a dit : *Des nouvelles qui font chaud au cœur! Un grand MERCI aux animateurs et aux enseignants pour leur investissement. Merci pour ces nouvelles et de nous faire partager les joies de cette classe verte. Un joyeux anniversaire et plein de bisous à Maxime à qui on pense très fort et qu'on attend avec impatience. A demain.*

La foudre toujours épargne le bois tendre

Publié le 30 mai 2018 par Yohann Salaün

Apinac, le jeudi 31 mai 2018. Il fait nuit, 2 professeurs sont assis à un bureau, ils ont l'air désespérés. Au loin, des ronflements d'élèves se font entendre.

Mme Gire : Bon, maintenant il faut qu'on trouve une nouvelle idée pour l'article du blog de ce soir.

M. Salaün : *Il baye aux corneilles.*

Je veux bien mais quoi ?

Silence

Oh je sais ! Tu te déguises, tu mets une perruque et on te filme. On fait une vidéo à la manière d'un JT pour présenter la journée des enfants.

Mme Gire : Et pourquoi c'est moi qui me déguise dans l'histoire ?

M. Salaün : Parce que c'est mon idée.

Mme Gire : Oui et bien merci mais non merci !

M. Salaün : Super ... bel esprit d'équipe ... on peut dire adieu à notre Pulitzer ... merci !

Mme Gire : Oui mais je garde ma réputation intacte.

M. Salaün : Bon ... trouvons une autre idée alors. Finalement, l'important dans cet article c'est quoi ?

Mme Gire : Que les parents sachent que leurs enfants vont bien et qu'ils connaissent un peu les activités qu'ils ont faites aujourd'hui.

M. Salaün : *marmonne*

Ouai bah mon idée de JT ça fonctionnait.

Mme Gire : Tu dis quoi là ?

M. Salaün : Rien rien. Bon et sinon ils ont fait quoi aujourd'hui ?

Mme Gire : Une partie des élèves a fait une balade en VTT. Le matin c'était l'occasion de découvrir une cabane dans les bois et de nouveaux amis.



Cet après-midi par contre une partie de la balade s'est faite sous un orage impressionnant transformant les chemins en rivières.



Pendant ce temps, l'autre groupe a assisté à une présentation des métiers du bois.



M. Salaün : Ils ont pu tester des outils ?

Mme Gire : Oui oui ! La chignole, la ponceuse, la scie, ...



M. Salaün : Et puis ils ont aussi tous participé à un atelier pour créer de petits objets en bois à rapporter chez eux.





Mme Gire : Exact ! Mais du coup, ça ne nous dit toujours pas comment on présente tout ça dans l'article de ce soir.

Silence

M. Salaün : Écoute, il est tard, on est fatigué, demain on a une grosse journée qui s'annonce, ...

Mme Gire : Oui tu as raison. Tant pis pour l'originalité et puis, finalement ce qu'on a écrit c'est pas si mal, si ?



Laisser un commentaire

 **Le 31 mai 2018 à 23 h 44 min**, Croze angelique a dit : *Merci pour ces photos et ces bonne nouvel passer une bonne dernière nuit à Apinac à demain soir à l arrivée passer une bonne dernière journée à apinac à demain soir gros bisoux à Lucie de la part de sa maman son beau père er son petit frère enzo*

 **Le 1 juin 2018 à 1 h 51 min**, Maël's family a dit : *C'est même parfait !! Des nouvelles, des photos, des explications.. tout est là. Merci d'avoir pris le temps de nous raconter la journée de nos enfants. Grâce à vous je vois qu'une jolie machine pleines de vêtements boueux se profile Que tout le monde profite bien de cette dernière journée à Apinac. A demain soir pour les retrouvailles (on a hâte, on a hâte !!)*

 **Le 1 juin 2018 à 6 h 53 min**, Famille Steunou a dit : *« C'est parfait ! » Merci de prendre le temps de nous faire partager tous ces beaux moments ! C'est chaque jour un vrai plaisir de découvrir ce que les enfants ont vécu grâce à votre chronique et aux photos. Belle journée à tous!*

 **Le 1 juin 2018 à 7 h 05 min**, Nadège et Vincent DUBOIS (Nina) a dit : *excellent cet article !!! Merci et à ce soir*

 **Le 1 juin 2018 à 7 h 29 min**, Famille Handane a dit : *Genial, le blog nous manquera presque ! Le Pulitzer n'est pas si loin Bonne dernière journée à tous, espérons que la foudre vous laissera tranquille. Vivement ce soir !*

 **Le 1 juin 2018 à 8 h 06 min**, Alexandra a dit : *Vous avez suscité un tel intérêt avec ce blog Avec votre belle plume et votre humour Que Nous aimerions vous lire jusque juillet -))) Merci et profitez bien de votre dernière journée, Bravo à tous, enseignants et encadrants pour cette classe verte, car pour avoir accompagné les cm2 une semaine, je confirme ce ne sont pas des vacances... Bon retour et à ce soir !*

 **Le 1 juin 2018 à 8 h 16 min**, Family Voyer a dit : *Merci pour ces nouvelles régulières, et aussi le petit courrier reçu hier! Les enfants garderont comme chaque année plein de souvenirs et les parents +/- inquiets ont pu suivre les aventures des loustics au fil de l'eau... c'est le cas de le dire Bonne dernière journée et bon retour! à ce soir Bises à Loreen, qui aura une surprise à l'arrivée*

Tout finit par une chanson

Publié le 1 juin 2018 par Yohann Salaün

Sur l'air de La dernière séance d'Eddy Mitchell

Vendredi arrive déjà
La semaine est terminée,
On réveille les CE2,
Ils dorment comme des nouveaux nés.
On referme nos valises,
On a envie de bailler
C'était une super semaine
C'était une super classe verte
Et la pluie sur nous est beaucoup tombée
La scierie de M. Breuil,
Les sapins et le genet
Les repas entre copains
Et surtout le VTT
La course d'orientation
La visite du musée.
On a vraiment de la chance
C'était une bell' expérience
Mais le soleil nous a un peu manqué
Bye bye les anims qu'on aimait
Merci pour les veillées
Maintenant, en route pour Chaponost
On est content d'renter, rentrer



Nos super anims : Lucas, Yann et Aurélie



La super direction : Pascal, Nathalie et Yoann

